

Une nouvelle structure pour les scouts

La nouvelle structure d'accueil pour les groupes scout

En juillet, nous avons inauguré une nouvelle structure d'accueil pour les groupes scout, derrière le jardin de la communauté, au pied de la colline.

C'est un hangar en bois, équipé de services hygiéniques et de deux amples espaces couverts où les groupes peuvent se retrouver. Tout autour, nous avons créé, grâce aux semaines de travail de cet été, des espaces adaptés à monter les tentes. Nous espérons ainsi accueillir plus dignement les groupes scout – qui n'ont cependant jamais manqué à Bose, même dans des conditions moins confortables – en leur permettant d'avoir un espace à l'écart, où vivre leur séjour à Bose dans une plus grande liberté, tout en participant à certains moments de notre journée.